

LE VENDREDI 30 AVRIL AU CLUB DE GOLF DES SAULES

Un souper aux saveurs du Bas-Saint-Laurent

Le troisième Souper-bénéfice de la corporation Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent sera présenté le vendredi 30 avril, à 18 h, au Club de golf des Saules.

JEAN-FRANÇOIS BOUCHARD

Le maire de Rimouski, Éric Forest, a accepté la présidence d'honneur de l'activité. « C'est une activité importante qui permet de découvrir nos talents locaux », estime-t-il. Le souper se

veut, d'ailleurs, une belle vitrine pour les Saveurs du Bas-Saint-Laurent. « C'est une belle vitrine autant pour les producteurs, les restaurateurs et les clients », note le président de la corporation, Alain Beaulieu.

Le repas de sept services sera concocté par les chefs Annie Lavoie (Auberge La Dolce Vita de Notre-Dame-du-Lac), Jocelyn McCann (Gîte l'Ancêtre de Saint-Charles-Garnier), Hugues Massey (Auberge Chemin Faisant de Cabano), Gilles Guilbert (Restaurant Le Bic Fin de Saint-Pascal), Alain Beaulieu (Chocolaterie et Pâtisserie Aux Bienfaits de Rimouski), Steve Michaud et Manon Landry (Mycéliart de Rimouski).

Le chef enseignant en cuisine d'établissement à l'École hôtelière de la Capitale, de Québec, Christophe Alary, se joindra aux chefs de la région. « C'est pour faire découvrir ce qui se



Le président d'honneur du souper-bénéfice, le maire Éric Forest, en compagnie du président et de la coordonnatrice des Saveurs du Bas-Saint-Laurent, Alain Beaulieu et Nicole Lavoie.

fait ici », indique la coordonnatrice des Saveurs du Bas-Saint-Laurent, Nicole Lavoie. Seulement 125 billets sont en vente au coût de 125 \$ chacun. Info : 418 724-9068.

Souper aux saveurs bas-laurentiennes

L'Avantage votre journal
42 000 copies

14 avril